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El Insalud inicia acciones legales para

modificar el convenio del parking privado
Laplataforma decide esta semana si también acude alos tribunales

dencia del interés publico que

se pueda generar, las accio-

nes legales van a perjudicar
sin duda a la empresa».

Adolfo Bermúdez

«iVunca habrá

una 1ínea 906

en el Hospital»
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centro hospitalario, concre-

tamente los referidos a la

señalización exterior y a la

circulación y el libre acceso

al perímetro del Hospital.

Bermúdez ha señalado

queel Insaluddesearíahaber

llegado a una solución nego-

ciada aunque ha reconocido

que «no se puede actuar de

otra forma, por lo que habrá

que modificar el acuerdo que

une al Hospital y a la empre-

saiu El gerente del centro ha

señalado que, con indepen-

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El problema del parking pri-
vado del Hospital General de

Guadalajara acabará final-

mente en los tribunales.

A pesar de que días antes

de las vacaciones de Semana

Santa, fuentes de la empresa

propietaria del apareamien-
to, "Construcciones Armó-

nicas", afirmaban que exis-

tía un principio de acuerdo y

que las posiciones entre el

Insalud y la empresa se ha-

bían acercado tras una pri-
mera reunión con el nuevo

gerente del Hospital Gene-

ral, Adolfo Bermúdez de

Castro, la posibilidad de que

la empresa alquilase al Insa-

lud un número determinado

de plazas de apareamiento,
se ha desvanecido y el tema

ha dado un giro total.

Según afirmaba Adolfo

Bermúdez la pasada semana

a "Noticias", el Insalud ya ha

iniciado las acciones legales
necesarias para proceder a

modificaralgunospuntosdel
convenio firmado en su día

con el anterior gerente del

El gerente del Hospital ha asegurado que las acciones legales perjudicarán a la empresa.

TAMBIÉN LA PLATAFORMA.— El

lunes concluía el plazo que

la plataforma ciudadana en

defensa de un apareamiento

público en el Hospital había

dado al Ayuntamiento para

que procediese al cierre de

las instalaciones del parking

privado sin que desde el Con-

sistorio se haya recibido nin-

guna respuesta.

Segúnhaafirmadoel por-

tavoz de la plataforma, Jesús

Angel Martín, esta semana

se celebrará una reunión en

la que se decidirá si se acude

o no a los tribunales tal y

como se había anunciado si

no se tomaban medidas res-

pecto a la seguridad de los

ciudadanos. Según Jesús

Angel Martín, el informe de

la Delegación de Industria

es concluyente en cuanto al

incumplimiento de la nor-

mativa vigente sobre su cer-

canía al almacén de gas.

A.M.R. Guadal«jara

Tras la llamada de atención

de la Federación de Servi-

cios Públicos de UGT sobre

el riesgo de que el actual ser-

vicio telefónico el Hospital

pudiera convertirse en una

línea comercial 906, el ge-

rente del centro hospitalario,
Adolfo Bermúdez, ha asegu-

rado que «en ningún caso va

a haber una línea de este tipo
en el Hospital».

Bermúdez ha manifesta-

do que en la actualidad se

están buscando alternativas

dado que la empresa ha mos-

trado sus quejas a la gerencia

por la escasa rentabilidad del

servicio telefónico y ha se-

ñalado que la opinión nega-

tiva de los sindicatos «viene

a reforzar la míax«
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